



Wurm GmbH & Co. KG Elektronische Systeme · Morsbachtalstr. 30 · D - 42857 Remscheid

REACH Konformitätserklärung

Die Wurm GmbH & Co. KG Elektronische Systeme ist als Hersteller elektronischer Produkte im Sinne der REACH Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 18. Dez. 2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung Beschränkung chemischer Stoffe (REACH) und den Änderungen und Ergänzungen bis (EU) 2022/586 vom 08. April 2022 ein sogenannter „Produzent eines Erzeugnisses“. Die Erzeugnisse sind daher nicht als Stoff bzw. Zubereitung zu definieren (gemäß Artikel 3 Begriffsbestimmungen). Zudem soll aus den von Ihnen bezogenen Erzeugnissen unter normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren Verwendungsbedingungen kein Stoff freigesetzt werden. Somit unterliegt die Wurm GmbH & Co. KG Elektronische Systeme weder der Registrierungspflicht (ECHA) noch der Pflicht zur Erstellung von Sicherheits-Datenblättern.

Um die Lieferkette abzusichern und im Interesse höchster Produktsicherheit vergewissern wir uns, dass auch unsere Lieferanten der Materialien und Stoffe, die wir verwenden, alle Auflagen erfüllen. Basis dafür ist die REACH Kandidatenliste (SVHC) mit Stand von 11/2023 der ECHA. Wir bestätigen hiermit, dass keines der durch uns in Verkehr gebrachten Erzeugnisse SVHC-Produkte der Kandidatenliste mit mehr als 0,1 Gewichtsprozent (w/w) auf Erzeugnisebene enthält.

REACH Declaration of conformity

Wurm GmbH & Co. KG Elektronische Systeme is a manufacturer of electronic products within the meaning of REACH Regulation (EG) No. 1907/2006 of European parliament and council of Dec. 18, 2006 on the registration, evaluation, authorization and restriction of chemical substances (REACH) and its changes and additions up to (EU) 2022/586 of April 08, 2022 a so-called “producer of an article“. The products are therefore not be defined as a substance or preparation (according to Article 3 Definitions). In addition, no substance should be released from the products you purchase under normal and reasonably foreseeable conditions of use. Thus, Wurm GmbH & Co. KG Elektronische Systeme is neither subject to the obligation to register (ECHA) nor to the obligation to create safety data sheets.

In order to secure the supply chain and in the interest of maximum product safety, we make sure that our suppliers of the materials and substances that we use also meet all the requirements. The basis for this is the REACH candidate list (SVHC) as of 11/2023 of ECHA. We hereby confirm that none of the products we put on the market contain SVHC products from the candidate list with more than 0.1 percent by weight (w/w) at product level.

Remscheid, 30/11/2023

Ort/Location, Datum/Date

Matthias Kordon,
Produktmanagement/
Productmanagement

**Wurm GmbH & Co. KG
Elektronische Systeme
Remscheid**
Amtsgericht Wuppertal HRA 17612
USt.-IdNr.: DE 120 810 822

Morsbachtalstraße 30
D-42857 Remscheid

Telefon +49(0)2191-88 47-300
Telefax +49(0)2191-88 47-9300
E-Mail info@wurm.de
Internet www.wurm.de

Persönlich haftende
Gesellschafterin:
Wurm Verwaltungs-GmbH
Remscheid
Amtsgericht Wuppertal HRB 11521

Geschäftsführer:
Jean Bartko
Gianluca di Lieto
Peter Oleszak

Banken:
Deutsche Bank AG Remscheid
DE78 3407 0093 0579 6677 00
BIC: DEUT DE DW 340

HypoVereinsbank Düsseldorf
DE81 3022 0190 0609 8409 86
BIC: HYVE DE MM414